

# OSAKA みらい 市政報告



発行：OSAKAみらい大阪市会議員団  
〒530-8201 大阪市北区中之島1-3-20 大阪役所内 ☎ 06-6208-8650  
問い合わせ先：武直樹市民協働事務所  
〒544-0015 大阪市生野区巽南 1-12-10 ☎ 06-6753-6714  
武直樹公式ホームページ：<http://www.take-naoki.com/>  
Twitter：@takenaoki  
Facebook：<https://www.facebook.com/take.naoki1226>

## 武直樹

## 市政報告座談会

日程のご案内

### (大阪市廃止・分割を考える集い)

日頃より心強いご協力を賜り、誠にありがとうございます。  
皆様方のご支援に感謝し、気持ちを新たに更に全力で頑張  
って参りますのでよろしくお願いいたします。

さてこの度、武直樹「市政報告座談会」を開催いたします。  
お誘い合せのうえ、ご参加賜りますようお願い申し上げます。

## 武直樹「市政報告座談会」日程



顔が見えるまちづくりで、  
すべてのひとに  
出番と居場所を!!

**プロフィール**  
1972年(昭和47年)12月26日生。同志社大学大学院社  
会福祉学専攻博士課程(前期)修了。生野区社会福祉  
協議会職員として7年間、生野区の福祉のまちづくりに  
携わる。NPO法人いくの市民活動支援センターを立ち  
上げ、社会福祉士・ケアマネジャーとして生野区のまち  
づくりに奮闘中。大阪市会議員。子ども3人(2月に男  
の子が生まれました)と妻の5人暮らし。

日時	会場
5 / 7 (木) 19:00~	生野会館・老人憩の家(生野東3-10-31)
*5 / 8 (金) 19:00~	御幸森天神宮(桃谷3-10-5)
*5 / 9 (土) 19:00~	清見原神社(小路2-24-35)
*5 / 10 (日) 19:00~	日の出学園保育所(巽南2-8-19)
5 / 11 (月) 13:30~	生野区民センター201(勝山北3-13-30)
*5 / 12 (火) 19:00~	東福寺派成恩寺(林寺3-10-16)
5 / 13 (水) 19:00~	勝山会館・老人憩の家(勝山南1-4-4)
5 / 14 (木) 19:00~	西生野会館・老人憩の家(生野西4-4-16)
5 / 15 (金) 19:00~	東中川会館・老人憩の家(新今里2-12-35)
5 / 16 (土) 19:00~	巽東会館(巽東2-9-16 アプロ2階)

\* 5 / 8・5 / 9・5 / 10・5 / 12は「大阪市廃止・分割を考える集い」として黒田まさし市会議員他と合同開催です。  
お問い合わせは武直樹事務所(06-6753-6714)までご連絡ください。

## 武なおき(OSAKA みらい)が皆さんに **知って欲しい事実**

住民の皆さんから「メリットとデメリットはなんですか?」「結局のところよくわからん」「そんなにメリットないのに何をするの?」といった疑問の声を日々たくさんいただきます。やはり、住民投票をするにしても時間がなすぎます。このこと自体も問題です。まずは事実を事実として知ってください。

### 知って欲しい事実 1

**「大阪都」には  
なりません!**

市長は「大阪都」「大阪都」と言っていますが、「都」にはなりません。「大阪府」のままです。大阪市だけがなくなります。生野区の場合、「大阪府東区〇〇〇」になります。

### 知って欲しい事実 2

**「都構想」とは  
「大阪市を解体して五つの  
特別区に分割する」ことです**

中身は「大阪市を解体する」ことだけです。周辺市(堺市、東大阪市、八尾市など)はどこも入っていません。

### 知って欲しい事実 3

**大阪市内で集められた  
税金が、大阪市「外」に  
流出します!  
その額2,200億円!!**

大阪市民1人あたり8万円です!  
流出した2,200億円の多くが、大阪市「外」に使われます。

### 知って欲しい事実 4

**府市の再編効果額は  
実は1億円!  
当初の4,000億円は?**

当初、松井知事は「府市再編の効果額は、毎年4,000億円」と言っていたのが、実は1億円しかないことが明らかに。さらに平成29年度からの5年間で1,071億円の赤字に!! インシャルコストは680億円。

この試算は、知事・市長が自ら指示して職員が行いました。



### 知って欲しい事実 5

**「二重行政」の解消どころか「三重行政」に!!**

都構想では、大阪市の事業を大阪府と特別区に分ける際、どちらにも分類されない100以上の事務事業を行うために、巨大な事務処理組織の「一部事務組合」を設立することになります。

これでは二重行政の解消どころか「大阪府」「一部事務組合」「特別区」の三重行政となりムダが増大し、非効率です。一部事務組合はどうやってチェックするのでしょうか?

**「ニア・イズ・ベター」の崩壊!!**

当初、大阪維新の会は「20~30万人程度の自治体に再編するのが最適」と主張してきたにも関わらず、1区当たりの人口は「34万人~69万人」という非常に大きな人口規模となりました。

〈特別区移行後の  
事業フロー図〉



これってミニ大阪市?

? ~ **なぜ? 大阪市を解体して分割するのでしょうか? 一度解体すると元には戻せません!** ~